

Madrid 9 de diciembre de 2019

Estimadas familias:

Como sabéis durante el presente curso escolar nuestro centro está participando en distintos Proyectos Erasmus, que financia la Comunidad Económica Europea. Nosotros tenemos como socios de estos proyectos a dos centros educativos de Liverpool, por lo que la realización de los mismos estará condicionada por el desarrollo y los acuerdos que se alcancen en el Brexit.

Esta incertidumbre general que ha existido respecto a la realización o no del Brexit, nos ha obligado a retrasar los inicios de los proyectos y a modificar las actividades previstas para las movilidades de los alumnos de ambos países.



No obstante, durante esta semana llevaremos a cabo la primera movilidad de docentes con los siguientes objetivos:

- Establecer un plan de trabajo entre los tres centros educativos.
- Acordar un calendario de reuniones y movilidades de alumnos y profesores para la primera fase del proyecto KA229.
- Realizar distintas observaciones en las aulas.

Los profesores de nuestro centro que llevarán realizarán dicha movilidad del 10 al 15 de diciembre serán Dña. Marta Ferreiro (tutora de 2ºB), Dña. Isabel Rodríguez (Miembro del E. Directivo) y D. Mario Rodríguez (coordinador de proyectos Erasmus).

Esperamos que las reuniones y actividades que van a desarrollar sean muy fructíferas para todos.

Un saludo  
La Dirección

